



Presse Nationale

> Politique



Assemblée nationale : 4 groupes parlementaires constitués

La nouvelle Assemblée nationale comprend quatre groupes parlementaires. Ils ont été présentés, mercredi 14 avril 2021, au Parlement au Plateau, au cours d'une séance plénière présidée par le président de l'Assemblée nationale, Amadou Soumahoro. Le groupe du Rassemblement des houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP) est constitué de 153 membres avec pour président Diawara Mamadou. Celui du Parti démocratique de Côte d'Ivoire-Rassemblement démocratique africain (PDCI-RDA) a pour président Doho Simon, avec 65 membres. La plateforme pro-Gbagbo Ensemble pour la démocratie et la paix (EDS) est composée de 17 membres. Elle est présidée par le professeur Hubert Oulaye. Quant à l'Union pour la démocratie et pour la paix en Côte d'Ivoire (UDPCI), elle est constituée de 9 membres. Et, le président est Sery Pascal. Toutefois, 4 députés n'ont adhéré à aucun de ces 4 groupes parlementaires.

> Economie



Environnement des affaires : le Premier Ministre et le Patronat ont discuté des préoccupations du secteur privé

Au sortir d'une séance de travail avec le Premier Ministre ivoirien, Patrick Achi, le mercredi 14 avril 2021 à Abidjan-Plateau, le Patronat ivoirien a salué l'engagement fort du gouvernement à accompagner le secteur privé. « Le programme de gouvernement du Président de la République, élaboré sous le vocable "Côte d'Ivoire solidaire", fait du secteur privé un élément central du développement économique et social de notre pays. Le secteur privé est reconnu dans son rôle de créateur de richesses et d'emplois », a déclaré le président de la CGECI, Jean-Marie Ackah.



Coopération multilatérale : Patrick Achi présente ses attentes à la Banque mondiale

Le Premier Ministre Patrick Achi a échangé hier à la Primature, par visioconférence, avec Ousmane Diagana, vice-président de la Banque mondiale chargé de l'Afrique de l'Ouest et centrale, sur les différentes formes que prendront les relations de son gouvernement avec l'institution financière internationale. Ouvrant les discussions, Patrick Achi a indiqué que c'est une prise de contact depuis sa prise de fonction et en prélude au séminaire gouvernemental à venir pour affiner la feuille de route de chaque ministère sectoriel.



CESEC : nommé le 06 avril 2021, Aka Aouélé prend fonction aujourd'hui

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a nommé, le mardi 6 avril 2021, Eugène Aka Aouélé en qualité de président du Conseil économique social, environnemental et culturel (CESEC). Ce poste était vacant depuis le décès de son ex-président Charles Koffi Diby, le 07 décembre 2019. Ce matin aura lieu au sein de l'institution la passation des charges et le nouveau président Aka Aouélé prendra effectivement fonction devant ses pairs aux environs de 10 heures. Le CESEC est une institution consultative qui assure la représentation des principales activités économiques et sociales. Elle donne également son avis sur les projets de lois, d'ordonnances ou de décrets ainsi que les propositions de lois.

> Société



Ramadan 2021 / District d'Abidjan : le Président de la République offre 300 millions de FCFA en vivres aux musulmans

Le Président de la République, Alassane Ouattara, dans le cadre du Ramadan, a offert des vivres d'une valeur de 300 millions de FCFA à la communauté musulmane du District d'Abidjan. La remise officielle des vivres aux bénéficiaires a eu lieu le 13 avril à l'espace Canal aux bois, à Treichville, en présence des guides

religieux musulmans et des agents musulmans du District autonome d'Abidjan. Le gouverneur du District autonome d'Abidjan, Robert Beugré Mambé, qui présidait la cérémonie, a tenu à présenter ses condoléances à la grande famille des fils d'Abraham qui entament cette pénitence dans la douleur et le deuil de la perte du Cheick Traoré Mamadou, premier responsable du Conseil supérieur des imams, des mosquées et des affaires islamiques (Cosim).



Décès du président du COSIM : Patrick Achi présente les condoléances du gouvernement à la communauté musulmane

Le Premier Ministre, Patrick Achi, a présenté le 14 avril 2021 à Abidjan, les condoléances du gouvernement à la communauté musulmane, suite au décès le 13 avril 2021 du président du Conseil Supérieur des Imams, des Mosquées et des Affaires Religieuses (COSIM), Cheick Al Aïma Mamadou Traoré. « Le gouvernement présente ses condoléances, non seulement aux Imams et à la communauté musulmane mais aussi à toute la Côte d'Ivoire. En tant que guide de la communauté musulmane, le Cheick Mamadou Traoré était apprécié de tous. Il était tolérant, pondéré, sage et mesuré dans les relations qu'il entretenait avec les autres communautés religieuses », a indiqué Drissa Koné, conseiller spécial du Président de la République, chargé des Cultes. Le Cheick Mamadou Traoré sera inhumé, aujourd'hui 15 avril au cimetière de Williamsville, après la prière mortuaire à la mosquée de la Riviera Golf. La cérémonie du 7ème jour aura lieu le 19 avril 2021.



Massacre de Duékoué : la prison à vie requise contre Amadé Ouérémi

Le procès de l'État de Côte d'Ivoire contre l'ex-chef de guerre, Amadé Ouérémi, s'est poursuivi, hier mercredi 14 avril 2021. Cette 7ème journée d'audience était consacrée aux plaidoiries des différents conseils de l'accusation et de la défense et au réquisitoire du procureur. A la fin de la journée, le juge président du tribunal criminel a informé l'auditoire que le verdict serait rendu ce jeudi 15 avril, à 15 heures. Le procureur a requis la prison à vie à l'encontre de l'ex-chef milicien, auteur présumé des tueries de Duékoué carrefour pendant la crise de 2010-2011.



Concours de la Fonction publique : les frais d'inscription payés désormais par système électronique

Pour le concours de la Fonction publique session 2021, une innovation de taille vient d'être enregistrée. De fait, en fait du paiement physique, les candidats peuvent désormais payer les frais d'inscription du concours par système électronique. A travers le paiement en ligne, il s'agit pour le ministère de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration de faciliter la tâche aux candidats et surtout de leur éviter des dépenses inutiles de déplacement hors de leurs zones.

> Sport



Infrastructures de la Can 2023 : le nouveau stade de Yamoussoukro livré fin mai

Yamoussoukro sera l'une des cinq villes du pays qui accueilleront la Coupe d'Afrique des nations (Can) 2023. Des infrastructures sportives devant accueillir la 34e édition de la Can y sont en chantier. Le chantier est constitué d'un nouveau stade à bâtir, ainsi que la réhabilitation et la construction de quatre terrains d'entraînement dans la ville. Le nouveau stade sera livré en fin mai. « Nous avons débuté ce chantier en janvier 2019. On était censé finir en janvier 2021. Mais compte tenu de certaines situations dont des problèmes administratifs liés au stade d'entraînement et aux intempéries, nous avons accusé trois mois de retard. Ce qui nous a amenés à autoriser trois mois de plus à l'entreprise pour réaliser le projet. Donc d'ici fin mai, on est censé terminer les travaux. Cela dit, nous sommes à 91% de réalisation des travaux du nouveau stade », confie Sidibé Abdul Aziz, délégué de l'Office national des sports à Yamoussoukro.

Vu sur le Net

> Economie



En visite à la Chambre nationale des métiers de Côte d'Ivoire : Félix Anoblé annonce l'organisation des États généraux de l'Artisanat

« Avant d'aller à l'élection du Président de la Chambre nationale des métiers de Côte d'Ivoire, nous allons organiser les États généraux de l'Artisanat et faire des propositions pour avancer et envisager l'avenir selon la vision du Chef de l'État, à savoir la Côte d'Ivoire solidaire ». Le ministre de la Promotion des Petites et Moyennes Entreprises, de l'Artisanat et de la Transformation du secteur informel, Félix Anoblé, a fait cette déclaration, le 14 avril, au cours d'une visite de travail, qu'il a effectuée à la Chambre nationale des métiers de Côte d'Ivoire, sise au Deux-Plateaux.



Affaire "un couple perd ses jumeaux au CHU de Cocody" : le ministre Pierre Dimba ordonne une enquête

Une affaire d'un couple qui a perdu ses jumeaux au Centre Hospitalier Universitaire (CHU) d'Abidjan-Cocody secoue en ce moment le milieu sanitaire. Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie Universelle, Pierre Dimba, a reçu le mardi 13 avril 2021 à son cabinet, le couple Moro, pour mieux s'imprégner de l'affaire. Le ministre a rassuré le couple qu'une enquête des services de l'Inspection générale du ministère est en cours, à l'effet de faire une idée claire de la situation, d'identifier les auteurs des dérives mentionnées dans le récit du couple Armand Moro, pour des sanctions exemplaires.



Coronavirus : 123 nouveaux cas enregistrés, 62 nouveaux guéris et 2 nouveaux décès ce mercredi

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie Universelle a enregistré ce mercredi 14 avril 2021, 123 nouveaux cas de Covid-19 sur 2 945 échantillons prélevés soit 4,2 % de cas positifs, 62 guéris et 2 décès. A la date du 14 avril 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 45 388 cas confirmés dont 44 833 personnes guéries, 271 décès et 284 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 562 275. Le 13 avril, 6 715 personnes ont été vaccinées soit un total de 83 425 personnes vaccinées contre la Covid-19. Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie Universelle invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la Covid-19 est gratuite et volontaire.



Prévision des risques de catastrophes : la Sodexam réceptionne des capteurs météo et annonce de grosses pluies les semaines à venir

De grosses pluies devraient s'abattre sur le Sud et le littoral ivoirien les semaines à venir, selon les prévisions de la Société d'exploitation et de développement aéroportuaire, aéronautique et météorologique (Sodexam). C'est ce qu'a fait savoir Jean-Louis Moulot, directeur général de cette société d'État, ce mercredi 14 avril 2021, lors de la cérémonie de réception des capteurs météo dans le cadre du projet de « prévision des précipitations par la technologie HD rain ». Ce projet, a-t-il expliqué, vise à déployer dans la ville d'Abidjan, une solution innovante de mesure et de prévision des pluies par l'atténuation du signal TV reçus par des paraboles installées au sol. « Il contribuera en marge des actions menées par la Sodexam, à la réduction significative des risques de catastrophes », a-t-il ajouté.



Lancement de la campagne de vaccination contre la Covid-19 à Man

Le préfet de région, préfet du département de Man, Atri Jean, a procédé mercredi 14 avril 2021 à Man, au lancement de la campagne de vaccination contre la Covid-19, en recevant sa première dose du vaccin AstraZeneca. Quelque 10 000 doses sont prévues pour cette campagne de trois mois qui va couvrir les régions du Tonkpi, du Cavally, du Guémon et du Bafing. Les vaccins sont réservés en priorité aux agents de santé, aux enseignants, aux forces de défense et de sécurité, aux personnes âgées de plus de 50 ans, ainsi que celles qui ont des pathologies chroniques. Les concernés recevront la seconde dose, un mois après la première.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.